



01508022 | 2022

## TERROIR TORRONTES



Kaiken Wines

Argentinien  
Región del Nuevo Cuyo Mendoza

100% Torrontés



### ARTIKELBESCHREIBUNG

Die Kaiken Terroir Series entführt uns in Argentinien's spektakuläre Weinlandschaften, von Mendoza bis hinauf nach Salta, im Nordwesten des Landes. Hier noch etwas höher, in Cafayate, wächst auf gut 2000 m die Torrontés Riojana. Die duftige Lieblingsrebe der Region übersetzt das endlos sonnige, trockene Wüstenklima ihrer Heimat in Weine mit unwiderstehlicher Frische und Finesse.

Für den Terroir Series Torrontés werden die Trauben von Hand gelesen, streng sortiert, in pneumatischen Pressen gepresst, die Moste durch Kaltsedimentation natürlich geklärt und langsam im Be-tontank vergoren.

That's it. Kein Holz, kein BSA, dafür eine Fülle duftiger Aromen von weißen Blüten und Zitrusfrüchten. Am Gaumen jugendlich frisch, blumig, lebendig, mit markanten mineralischen Anklängen und feinem Säurespiel.



#### Speiseempfehlungen

Huhn gebraten/gegrillt  
Cesars-Salat  
Fisch oder Meeresfrüchte



#### Serviertemperatur

11.0 °C bis 13.0 °C

### FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Weiß
Reifung	im Edeltahltank

### ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Schraubverschluss
EAN Flasche / EAN Karton	7804303000407 27804303000401

### ANALYSE

Alkoholgehalt	12.5 %Vol
Säure	6.2 g/L
Restzucker	1.9 g/L

### INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Wein Wolf GmbH 53227 Bonn



## PRODUZENTEN-INFO

Als Schwester-Weingut zu Montes im Jahr 2002 auf der anderen Seite der Anden gegründet, hat Kaiken inzwischen seine eigene DNA entwickelt und sich einen hervorragenden internationalen Ruf erarbeitet. Nachhaltig geführt durch Aurelio Montes Junior, mit viel Elan und noch mehr Experimentierfreudigkeit, steht das Weingut für perfekte Vinifizierung in hohen Andenlagen.

Kaiken nennen die Mapuche Indianer die patagonische Wildgans, die das Andengebirge bald nach Chile, bald nach Argentinien überquert. Und weil es im Jahr 2002 auch Montes über die Anden ins benachbarte Argentinien zog, um hier ausgesuchte Weinqualitäten zu bereiten, nannte er diese Kaiken. Argentinien, insbesondere in der Region Mendoza, bietet einzigartige Weinbaubedingungen, die sogar einen in puncto Klima und Böden bereits ziemlich verwöhnten Winzer aus Chile faszinieren. Dennoch, erst optimale Bedingungen PLUS Talent PLUS harte Arbeit lassen wirklich große Weine entstehen.

Die ganze Leidenschaft des Winzers, seine bedingungslose Hingabe an Qualität und den authentischen Ausdruck von Terroir und Klima finden in diesen Weinen ihren Ausdruck; kurz, die Philosophie, ehrliche, charaktervolle, sublime Weine von ganz eigener Persönlichkeit, aromatischer Fülle und Eleganz zu bereiten.